

西富岡町内会だより

発行:西富岡町内会
令和2年8月8日

令和2年度 第5号

この夏は大勢で集まることのできない「コロナの夏」となりました。そんな中で行った「全世帯対象の大抽選会」は実施前から楽しみにしてくださる方もいて、企画した側も心あたたまりました。景品(商品券)お届け時の「えっ?自分に?」という思いがけない訪問者に向けられる笑顔は印象的で、お届けできて良かったと思える瞬間に、こんな夏もあって良いのかなと感じました。

各部他 活動報告

[8月度理事会の主な内容]

- ・会長報告
- ・委嘱員報告
- ・会計報告
- ・防犯防災部報告
- ・キックベースボール大会の件
- ・その他
- ・抽選会開催



〈企画部〉 夏まつりに代わる「西富岡大抽選会」を担当しました。

商品券の購入、全世帯分の抽選券の作成を行い8月1日(土)の抽選会を実施しました。当選本数は205本。理事で分担してお届けさせていただきました。ご当選の皆さまおめでとうございます。

組ごとの当選本数、会計報告については9月回覧いたします。

〈総務部〉 敬老のお祝い調査書を同時回覧しています。

9月15日(火)に、77歳・88歳・99歳・百歳以上の皆さまに、町内会よりのお祝いをお届けさせていただきます。お祝い対象の方は、暦上の敬老の日(9月21日)までに満年齢になられた方です。
回覧調査書への記入でなく、添付の用紙に記入して直接民生委員にお届けいただくことも可能です。調査にご協力お願いします。

〈防犯防災部〉7月25日(土)今年度初の防災会議、防犯会議を実施しました。

防災隊員、防犯隊員とともにボランティアで構成されるため、今年度の部長・副部長(理事)とは初顔合わせとなりました。

資料を確認しながら、今年度の課題等について検討しました。

町内会では「災害時要援護者名簿」を民生委員が中心になり作成しています。大地震発生時は優先的に名簿に記載世帯の安否確認に伺います。援護ご希望の方は民生委員にお問い合わせください。

第5・第6・第7公園の清掃は、毎月第二日曜日9時より実施しています



安心して、楽しく暮らせる町内をめざします

お知らせとお願い

★「キックベースボール大会」参加者募集

富岡第三地区スポーツフェスティバルは「大勢が集まっての密な激しい運動」にあたるため、感染拡大予防の観点から中止となりました。

代替として「キックベースボール大会」を10月11日(日)に開催します。

競技の詳細、参加募集要項は同時回覧のご案内で確認してお申込みください。主催は富岡第三地区連合町内会、スポーツ推進委員・青少年指導員が担当します。

★マスク着用による熱中症のリスクについて十分な理解を!

新型コロナの感染拡大により、行動範囲が狭まって体力低下を感じている高齢の方も多いと思います。そして感染が怖いので外出時にマスクをつけたままにしていると、皮膚からの熱が逃げにくくなって体温調節が上手にできず、熱中症のリスクが高まります。

お散歩などで人のいない住宅地を歩く時にはマスクをはずしましょう。

お買物ではお店に着くころにマスクを着用。買い物が終わっての帰り、マスクを外し忘れることが多いですね。こまめな着脱を習慣に。

★新型コロナには基本的なウイルス対策が有効です

まだ今現在は、「罹ると怖いコロナ」であることに違いありませんが、テレビで報道される「コロナ感染者数」に不安をあおられないでください。もともと密閉空間や多数が集まる「密」な場所に行くことがほとんど無く、地域内で静かに暮らしていた高齢の皆さまは、コロナに感染する場面は少ないよう思います。過度な心配を少し減らしましょう。

必要以上に怖がって、親しい友人とも会わずに過ごしていると、別の病気や体力の低下が心配です。以前の日常を徐々に取り戻しましょう。日常の中に、こまめな手洗い、必要な場面でのマスク着用、栄養と睡眠への配慮、人との十分な距離をとる「新しい生活様式」を取り入れて健康的に過ごすことがウイルス対策として有効です。長くて疲れちゃつたけれど、ワクチンや治療薬ができる、安心して「withコロナ」と言える日が早く来ると良いですね。

★セブンイレブンの移動販売は車両修理のため8月25日は休みます。

毎週火曜日3時半、雨の日も風の日もやって来ますが、臨時休業です。

